Nouvelle trajectoire de soins et services en santé mentale

Trois nouvelles équipes pour un meilleur accès aux soins et services spécialisés





Traitement intensif bref à domicile (TIBD)

L'hospitalisation à domicile offre un modèle de soins alternatif à l'hospitalisation traditionnelle qui :

- Contribue à l'expérience positive de soins.
- Offre un accès privilégié à l'usager dans son milieu de vie.
- Permets d'agir sur les déterminants sociaux de la santé.
- Favorise la continuité dans l'exercice des rôles sociaux durant toute la durée de l'hospitalisation.

Population visée:

 Adulte de 18 ans et plus qui présentent des troubles de l'humeur, des troubles psychotiques ou des troubles anxieux et dont l'état mental est suffisamment instable pour justifier un niveau de soins aigus.

Les services offerts visent à :

- Stabiliser l'état mental des usagers.
- Instaurer ou ajuster un traitement pharmacologique, combiné à des interventions psychosociales.
- Enseigner sur la maladie et la médication dans l'optique de prévenir des rechutes.

Services:

- Accessibles 7 jours / 7.
- Jour et soir (8 h 30 et 23 h).
- Intensif (plusieurs visites par jour).
- Limiter dans le temps (4 à 12 semaines)

Composition de l'équipe au démarrage :

- *10 infirmières.
- *4 intervenants sociaux.
- *2 Assistant(e)s infirmière-chef.
- 1 psychiatre.
- 1 pharmacien.

*8 intervenants dans l'équipe de jour et 8 dans l'équipe de soir.







